

Instalada Comisión para la Coordinación y Seguimiento de los Procesos Electorales en Cundinamarca

(Cundinamarca, 20 de septiembre de 2023). En sesión de la Comisión para la Coordinación y Seguimiento de los Procesos Electorales del Departamento, presidida por el secretario de Gobierno, Juan Carlos Barragán, y liderada por la Dirección de Asuntos Municipales, se socializaron las tarjetas electorales para la elección de Gobernación y Asamblea de Cundinamarca.

Previo a esta reunión, en la que participaron delegados y representantes de la Procuraduría Nacional, la Defensoría del Pueblo, la Contraloría de Cundinamarca, la Policía Nacional y los partidos políticos, la Registraduría Nacional había convocado a estos últimos y a representantes de candidatos con el fin de revisar y aprobar los detalles cruciales de estas tarjetas, tales como el nombre, el logo y otros datos esenciales.

Precisamente, el coordinador Electoral de la Registraduría, Yance Edgardo Santiesteban, confirmó que los 602 puestos de votación, distribuidos en todo el territorio, cumplen rigurosamente con los requisitos de la Ley Bajo Techo, por la cual se establece la participación obligatoria de las instituciones educativas públicas y privadas en los procesos electorales, y garantizan la seguridad necesaria para un proceso electoral transparente.

También se informó que por la Gobernación de Cundinamarca compiten ocho candidatos, mientras que para la Asamblea se han conformado 12 listas con un total de 152 candidatos, de los cuales 12 ya han presentado su renuncia voluntaria.

Por último, se destacó el éxito del Simulacro Nacional llevado a cabo el pasado fin de semana, subrayando la importancia de estos ejercicios de preparación electoral. Igualmente, se anunció que el último Simulacro de Preconteo, se realizará el próximo 7 de octubre, consolidando así los esfuerzos para garantizar un proceso electoral confiable y democrático en el departamento de Cundinamarca.